

# *Covid-19 : Cuba plaide pour une réponse efficace et dynamique de l'ALBA-TCP à la pandémie*

---



La Havane, 30 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a plaidé ce lundi pour une réponse efficace et dynamique de l'ALBA-TCP à la pandémie de Covid-19.

Au cours de la réunion à distance des Conseils politique et économique de ce mécanisme d'intégration solidaire, Bruno Rodríguez s'est prononcé pour la complémentarité nécessaire, la coopération et la solidarité.

Dans son discours, le chef de la diplomatie cubaine a condamné le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 60 ans.

«J'aimerais dénoncer le renforcement du blocus économique, commercial et financier qui, au milieu de la pandémie, s'intensifie spécialement dans des secteurs à profil totalement humanitaire.

J'aimerais réitérer l'engagement de Cuba, la disposition de notre pays par rapport à des mesures collectives et efficaces de lutte contre la pandémie de Covid-19. En particulier, la disposition d'entretenir des échanges scientifiques et médicaux ainsi que des consultations dans le but d'encourager la

coopération entre les pays membres de l'ALBA. »

De son côté, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a confirmé que l'intégration est la seule voie pour tenir tête aux attaques de Washington.

«Dans le cadre de l'ALBA-TCP, nous devons travailler sur des actions concrètes pour établir un agenda économique à court et moyen terme visant au développement du commerce, les investissements étrangers et la coopération entre nos nations et dans la région.

En ce sens, nous sommes satisfaits des propositions d'accords contenues dans le projet de déclaration commune que nous avons devant nous.

Nos pays détiennent des potentialités pour consolider l'intégration sur la base de la complémentarité productive, commerciale et financière et nous devons travailler sur des axes et des secteurs stratégiques communs dont l'agroalimentaire, l'énergie, les transports, l'infrastructure, l'industrie biotechnologique et pharmaceutique, le bâtiment, le tourisme et les services professionnels».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227162-covid-19-cuba-plaide-pour-une-reponse-efficace-et-dynamique-de-lalba-tcp-a-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**